

Lebenslauf

Dr.-Ing. Hans-Jörg Königsmann

Dr. Hans-Jörg Königsmann, geboren 1963 in Berlin, studierte Luft- und Raumfahrttechnik an der Technischen Universität Berlin. Anschließend promovierte er an der Universität Bremen, wo er 1995 den Doktorgrad für Luft- und Raumfahrt und Produktionstechnologie erhielt. Im Rahmen seiner Promotion arbeitete er beim Zentrum für Angewandte Raumfahrttechnologie und Mikrogravitation (ZARM) an der Universität Bremen an dem Kleinsatelliten Bremsat, der in enger Zusammenarbeit mit OHB entwickelt wurde. In den Jahren 2002 bis 2021 war er für das US-amerikanische Unternehmen Space Exploration Technologies (SpaceX) tätig. Als Vicepräsident des Unternehmens war er in verschiedenen führenden Funktionen an der Entwicklung der Raketen Falcon 1, Falcon 9 und Dragon sowie der Starlink-Konstellation und Human Spaceflight-Themen beteiligt und verfügt über eine herausragende Expertise im Bereich der Raumfahrt, speziell bezüglich Satellitentechnik und Launch Vehicles.

Er ist Mitglied im Aufsichtsrat der Mynaric AG, Gilching.